

Unsere Erste bleibt erstklassig

Die Finalrunde fand auf der Anlage des GC Berchtesgadener Land statt. Aufgrund der vorausgegangenen Regenfälle und des anhaltend schlechten Wetters entschloss man sich, die ersten neun Löcher zweimal zu durchlaufen, denn diese Bahnen waren besser bespielbar. Die erste Hälfte fand noch unter relativ guten Bedingungen statt, danach machten einem aber peitschender Regen und starke Windböen das Golfen schwer. Das bekam besonders Wolfgang Teske zu spüren, der total aus seinem Rhythmus geriet. Auf der eigenen Anlage trumpfte dagegen der GC Berchtesgadener Land mächtig auf. Mit insgesamt 63 über Par wurden sie überlegen Tagessieger und somit auch Gesamtzweiter. Die bisher so dominanten Eschenrieder mussten sich mit dem zweiten Platz zufrieden geben. Ihr Gruppensieg stand allerdings vorher schon fest. Das Gäuboden Team bot den Eschenriedern durchaus Paroli. Manfred Magerl, Benno Wimmer, Franz Würf, Helmut Boiger und Dietmar Scheibler brachten es ebenso wie diese auf 77 über Par. Das Streichresultat entschied aber zu unseren Ungunsten, bereits zum zweiten Mal in dieser Saison. Dennoch – den GC Schloss Elkofen hielten wir sicher auf Abstand und so sind wir auch in der vierten Saison nacheinander in der höchsten bayerischen Liga verblieben.

Endstand AK 65, 1. Liga Gruppe A

1. GC Eschenried	15 Punkte
2. GC Berchtesgadener Land	11 Punkte
3. GC Gäuboden	8 Punkte
4. GC Schloss Elkofen	6 Punkte